

◆三段峡Re-Born事業ご紹介

特別名勝 [三段峡] 新生プロジェクト～開峡から100年、今後も癒しの溪谷として後世に残すために～プロジェクトは2年目を迎えます。

安芸太田町は90%が山林に囲まれており、これらの山林地域を視野に入れた観光資源の開発が必須です。観光客減少にいたる課題は多く、正面口駐車場問題など非常に山積しています。

平成28年に三段峡Re-Bornプロジェクト委員会を立ち上げ、【三段峡憲章策定】【峡内案内看板の整備】【三段峡ニーズアンケート調査】

【水上ヨガを利用した新セラピー商品開発】【三段峡魅力発信冊子日本語版&英語版の制作】などの事業を行ってまいりました。

一般社団法人安芸太田町観光協会は、平成29年度の開峡100周年を迎えるにあたり、他の5か所の特別名勝溪谷と同様に全国に名前が轟き、真の意味で [中国・四国・九州] 地方を代表する溪谷と認知され、広島之母なる川【太田川】流域の守り人として、次の100年も子孫に三段峡を引き継げるよう地域資源をまもり観光資源として活用できる事業を行ってまいりますので、よろしくお願いいたします。



◆一般社団法人安芸太田町観光協会が新しくスタートします

安芸太田町観光協会は、平成29年4月3日をもって法人化し、観光事業に本格的に取り組む考えてございます。

具体的には、旅行業免許を取得し、森林セラピーやトレッキング、家業体験、ラフティング、スキーなどを含むアウトドアスポーツの多くを取り入れた体験プログラムを国内、海外インバウンド向けの販売などを積極的に展開していく考えております。

数年後には、我々も参画する安芸太田町地域商社を介して地域価値向上を念頭に、観光推進と経済の循環拡大を、一段と加速していこうと思っております。

今後とも、地域の皆様とともに、事業展開をはかり実践していきますので、ご協力よろしくお願いいたします。



トレッキング



家業体験



家業体験



ラフティング